

52 000 m2 de chaussures pour Chaussea

by **Le Moniteur** - vendredi, novembre 15, 2013

<http://correspondances.fr/52-000-m2-de-chaussures-pour-chaussea/>

Enseigne nationale de la distribution de chaussures implantée à Valleroy (Meurthe-et-Moselle), Chaussea engage un investissement de 19 millions d'euros pour passer la superficie de sa base logistique de Trémery (Moselle) de 22 000 à 52 000 m2. Le groupe familial a confié à la jeune entreprise ERC Bâtiments, créée cet été à Sarrebourg (Moselle), la mission d'assistance à maîtrise d'ouvrage de cette nouvelle base logistique